



SUS CERCANOS DESTACARON SU LEGADO Y AFIRMARON QUE PERDURARÁ COMO EJEMPLO DE INTEGRIDAD Y ESFUERZO EN LA REGIÓN.

A sus 91 años falleció el destacado empresario de Iquique Lido Crispieri

Iquique despidió a Lido Crispieri Valdés, reconocido empresario y campeón deportivo. Colegas y amigos expresaron su pesar y destacaron su trayectoria.

Javiera Tapia Zapata
 javiera.tapia@estrellaiquique.cl

La comunidad de Iquique se encuentra de luto por la partida de Lido Crispieri Valdés, un ícono empresarial y deportivo que dejó una huella imborrable en la región. A los 91 años, Lido Crispieri falleció dejando un legado de integridad, esfuerzo y visión que resonará en la memoria de aquellos que lo conocieron y trabajaron junto a él.

Lido Crispieri, hijo del también empresario Elio Crispieri Lillo, fue una figura clave en el desarrollo empresarial de la zona, especialmente en el rubro de la construcción y el comercio.

En 1977, junto a Félix Donaggio, fundó la vidriería Donaggio y Crispieri Ltda, aprovechando las ventajas comerciales de la Zona Franca de Iquique.

Tras la separación de la sociedad en 1981, Lido Crispieri continuó al frente de la Vidriería Crispieri, ubicada en la calle Latorre 740, convirtiéndola en la tienda líder del rubro en la ciudad y la región que continúa hasta hoy.

Además de su éxito empresarial, Lido Crispieri se destacó como deportista, siendo campeón de Chile en el lanzamiento del martillo durante diez años consecutivos.

Su dedicación al deporte y su pasión por la activi-

dad física fueron características que lo distinguieron a lo largo de su vida, y lo llevaron a ser nombrado "Hijo Ilustre" de Iquique.

Más allá de sus logros profesionales, Lido Crispieri fue reconocido por su integridad y compromiso con la comunidad empresarial. Participó activamente en diversas organizaciones locales, como la Cámara de Comercio, la Asociación de Usuarios de Zona Franca y la Cámara Chilena de la Construcción, donde su opinión era valorada y respetada.

Casado desde 1966 con doña Eugenia Thomas Howard, Lido Crispieri fue padre de dos hijos, Marcelo Crispieri Thomas y Daniela Crispieri Thomas, quienes continúan el legado familiar en el ámbito empresarial.

“Lo recordaremos como uno de los fundadores de la Asociación Usuarios Zofri”
 Max Barrera - AUZ

Tras su fallecimiento, colegas y amigos expresaron su pesar y destacaron la figura ejemplar de Lido Crispieri.

Leonardo Solari, amigo cercano, recordó a Lido como una persona querida y respetada en Iquique, alguien dispuesto siempre a ayudar y con una reputación intacha-

ble.

“Es una pena terrible, Lido era una persona que por su carácter era querido por toda la gente de Iquique. De los primeros en Iquique, llegó por el lado boliviano y se estableció acá, e instauró la vidriería más grande en el norte” y en su emoción añadió que “son de esas personas que dejó una muestra de honradez y de esfuerzo”.

Max Barrera, presidente de la Asociación de Usuarios de Zona Franca, lo reconoció como uno de los pioneros en invertir en la región y como un destacado dirigente gremial.

“Lo vamos a recordar como uno de los fundadores de la Asociación de Usuarios de zona franca, fue uno de los primeros que se interesó en invertir aquí, como lo fue con su

vidriería y fue un gran dirigente gremial como director de la Asociación de Usuarios”, sostuvo Barrera.

Añadió que “en la asociación llevamos un gran recuerdo de él, un gran cariño y aprecio por la persona, por el empresario, por el dirigente gremial”.

Asimismo, Rafael Montes, presidente de la Cámara de Comercio, recordó su trayectoria cuando fue director de la Cámara.

Montes manifestó que “fue un hombre ejemplar muy serio para su actuar y muy responsable fue un ejemplo empresarial digno en su responsabilidad empresarial con su empresa Crispieri y como un tremendo representante en el directorio de la Cámara de Comercio, Industria Servicios y Turismo de Iquique”.